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◆◆ 上級生からクロームブックを利用した授業が始まりました。 ◆◆

クロームブックを闇雲に使えばいいわけではありませんが、キーボード入力等の自力がすでについている上級

生からの活用授業が開始され始めています。初めてクロームブックを手にした児童の印象は、多少なりとも興奮

気味でタブレットに向き合っていたように感じました。
初めて行われた授業は、６年生家庭科の授業でした。「生活時間の有効な使い方を工夫するには？」という家

庭科授業のメインの質問に対し、従来なら挙手でどう考えるかを報告させてきたところですが、「時間を自由に

使う」「時間に区切りをつける」「好きな活動をする」の３択から答えを一人一人タブレットで報告します。す
ると瞬時に結果が出てきます。そして授業の感想もすぐに集まってきていました。

この日は、家庭科の村岡先生が授業準備
し、ICT 支援員の鈴木さん木下さんのサポ
ートを受けながら、授業が進みました。

６年生は文字入力もできる児童が多くい
るので、授業の感想も届いてきます。

「すごく楽しくてこれからも使っていきた

い」「他の機能も使ってみたい」「難しいけ
どもっと使ってみたい」といった前向きな

回答がたくさん寄せられました。

５年生も授業で使い始めています。
しかし、課題がないかというと、現時点では多くの課題があります。

一つ目には、入力の問題です。使いこなすにはローマ字入力等の力を十分につけておく必要がありますが、前
述の６年生であっても、個人差があり、全員が簡単にすばやく入力できるといった状態ではありません。情報教

育の６年間カリキュラムの確立が急がれますが、とりわけ低学年の入力問題は大きな課題となると思います。

二つ目は、教員の研修が足りていないことです。もちろん怠慢で研修できていないわけではありません。情報
共有しようにも、まず教員自身がクロームブックを使った授業ができるようになることが前提になるはずですが、

研修する機会が足りていないのです。だからこそ、学校だよりや学年保護者会等でお伝えしたとおり、少し長い

目でしばらくは見守っていてほしいと願う次第です。
三つ目は、どう利用するのが効果的なのか、始まったばかりの現時点では共有出ていないのは当然です。どの

学年も使い方をよく考えて、上手な活用方法を学校全体で情報共有して役立てていきたいと思います。何卒よろ

しくお願い申し上げます。

◇◇ GIGAスクール構想 長柄小学校編パート８ ◇◇

先日自主研修を行っていたときに、参加していた先生が大変心配されていることがありました。それは、「今、

自分のクラスには YouTube に大変興味を持っている児童が複数いて、クロームブックを渡したら、授業中
YouTube の動画ばかり見てしまう気がしてならない。」という心配事でした。同様の心配をしている教員はたく
さんおります。結論からお伝えすれば、学校でクロームブックを利用する場合、児童・生徒は YouTube 等の動
画を見ることはできません。教員側が意図的に教材に貼り付けた動画なら視聴できますが、無制限ではないので

す。ですから、基本的には校内で使用する限りその心配はありません。この先の動静で、無制限の動画視聴を考
慮・ケアする必要がある場合には、別途皆様にその機会にお伝えさせていただきます。

学校
自分も人も大切に
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◆◆ ２６日（月）より、放課後サポート教室も始まりました。 ◆◆

緊急事態宣言下で中止していた放課
後サポート教室が始まりました。

場所をより広い図書室に移し、参加

者も従来より絞られている中での再開
となりました。

新たな企画として、隔週とはなりま

すが、週２回サポート教室に参加でき
る児童を７名ほど指名できました。

よりきめの細かい指導ができればと考

えています。
本校がクラスターになってしまうような事態を除けば、現時点の判断では、緊急事態宣言下においても継続し

て開講を予定しています。無理にでも開講したいというわけではありませんので、しっかり状況を判断して運営

していきたいと思います。

◆◆ ４月２８日 各学年遠足を実施いたしました。 ◆◆

昨年度は実施できませんでした遠足を実施いたしました。春の遠足はペア学年を形成して、上級生が下級生を

リードしていくという、実はとても大切な要素を含んだ行事です。今回は、逗子海岸の工事という事態を受けて、

行く先の再構成を図っての実施となりました。 ３年・４年↓→
私自身は、２年・５年に付

き添って森戸海岸まで引率し

てきました。次第に天候は崩
れていく予想でしたが、幸い

なことに、風が強いものの、

お昼過ぎまで晴れ間が多く、
児童は遠足日和を満喫してい

たようです。森戸海岸には、

３年・４年のペアも来ていて、
大変賑やかな遠足でした。逗

子海岸に向かった１年・６年

も無事終了したようで、久し
ぶりに全校がくつろいだいい

遠足になりました。
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